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107国道金牛山段施工方回应路面变形

该路段是整个工程的试验段

� � � �

信阳消息（记者杨长喜刘
方）

8

月
6

日， 本报
A4

版刊发了
107

国道金牛山段路面重修不到
4

个月就出现严重变形的报道。 随
后， 市公路局方面作出了情况说
明：该路段为

107

国道重修工程的
一个试验段。

河南万达路桥有限公司副经
理王文林介绍，之所以出现路面变
形（工程上称其为车辙）的情况，主
要有几个方面的原因：

1.

与天气有
关。该条道路铺设了一定厚度的沥

青， 由于近期温度经常在
35

摄氏
度以上，而路面温度动辄六七十摄
氏度， 已经超过沥青的软化点，给
路面变形提供了一定的外界条件；

2.

与载重车过多有关。超载车辆对
于路面的损坏程度是不超载车辆
的数倍甚至数十倍。

3.

与该段道路
承担的使命有关。此次

107

国道重
修工程从明港至柳林，共分为

6

个
标段，变形的路段为第五标段。 根
据新的标准，

107

国道已经从
2

级
道路升级为

1

级公路。 同时，

107

国道信阳段也是一条旅游线路。根
据规划，公路部门决定对该段铺设
沥青，并且厚度也要从

7

厘米变为
13

厘米。目前，克服沥青路面的变
形问题仍存在技术上的难题，沥青
路面很容易出现开裂，或者是出现
车辙。 在施工的时候，有的施工单
位更注重解决开裂，就容易出现车
辙；有的更注重解决车辙，路面就
容易开裂。由于这条线路的沥青厚
度增加，因此需要拿其中一段做试
验，以便发现问题和解决问题。 这

段道路正是试验段， 长度为
2

公
里。

王文林介绍，这段路出现问题
已经有

1

个月左右的时间，他们早
已发现问题。 发现问题之后，他们
邀请北京的专家重新对材料的配
比进行调试，结果将在

8

月
7

日出
来。 等新的配比确定之后，他们将
对该段道路的路面进行重新修理。

新买空调噪声太大
商家登门致歉并送礼品慰问
� �

信阳消息（记者张方志）

8

月
7

日
10

时
40

分， 市民朱女士
给记者发来手机短信， 感谢记者
对她新买格力空调噪声太大一事
给予的关注。在短信中，朱女士向
记者透露， 本报将她购买空调的
遭遇刊发后（详见本报

8

月
6

日
A5

版），引起了商家的高度重视。

8

月
7

日上午， 亚兴电器一位张
姓经理带着几名员工特地赶到朱
女士家中， 对她在购买格力空调
的事件中所遭受的委屈表示内
疚， 对亚兴电器员工当时的态度
表示歉意， 同时还给她送来了一
床棉被以示慰问。

记者在收到朱女士的短信不
久，又接到了她打来的电话。在电
话中， 朱女士再次表达了对本报
记者的感谢：“如果不是你们的关
注， 或许事情也不会有这么好的
一个结局，谢谢你！ ”朱女士说。

据朱女士介绍， 运行时声音
太大的空调在经过格力空调信阳
售后服务人员的维修后， 噪声已
经消失了。 对于亚兴电器的后期
态度，朱女士坦言还算满意。 “我
不是一个胡搅蛮缠的人， 更不是
一个得理不饶人的人， 现在商家
不仅对空调进行了维修， 而且还
派一个经理亲自登门道歉， 说实
话，我心里已经平静了下来，原先
的委屈和怨气也消失了。”朱女士
说，“希望商家能够从此件事上吸
取教训，能够真正把顾客当上帝，

能够做到向他们的宣传语写的一
样‘无论做什么，我们都将竭尽全
力’来尊重顾客的利益。 ”

后续报道

后续报道
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昨日， 我市刮起了
大风，由于风力过大，四
一路涵洞附近的一棵行
道树被风吹断了树枝，

枝叶散落在路面上。 由
于此处离火车站较近，

行人比较多， 地上的枝
叶影响了广大市民的正
常出行。

本报记者吴楠
实习生陈革荣摄


